
１．本日の感想をどうぞ！ 回　　答

高校生も多く参加してくださり、とても有意義なひとときで
した！

ご参加いただき、ありがとうございました。
高校生の方がとても多く、活気あるワークショップでした
ね。ワークショップの雰囲気がとても明るく、充実した意
見交換をいただけたと感じています。ぜひ次回もご参加
ください、お待ちしております！

今回初めて参加させてもらい、皆様と話をして、いろいろ
考えて楽しく過ごせました。この様なワークショップは何
回も行ってほしいと思います。
今回地元の高校生と話をさせてもらい、あ～ね。と思うよ
うな事を聞かせてもらって今後自分の仕事にいかして行
きたいと思った。

ご参加いただき、ありがとうございます。
幅広い世代の方にお集まりいただいたので、それぞれ
の考えを持ち寄っていろいろなお話が出来る場になって
いたと思います。高校生の皆さんの発想力はすごいで
すね、ワークショップの場にとどまらず、日常の中でも本
日の発見が活きてくることがあればとても嬉しいです。
ぜひ次回もご参加ください、よろしくお願いいたします！

いろいろなアイディアや発想におどろきました。より具体
的になれば楽しみです。

多くの方にお集まりいただいたことで、アイディアや発想
もより広く、多様なものになりました。これから来年度に
向けて、具体的な方法や内容を検討していきます。ぜひ
次回もご参加ください、ありがとうございました！

年代の差、男性、女性の視点でのアイディアが出て面白
かった。
将来に向かって稔りある運営ができるように・・・。

様々な方の視点からご意見をいただくと、新しい発見が
ありますね。誰もが使いやすく、身近に感じられる施設
になるために大切なご意見がたくさん出ていて素晴らし
いワークショップでした。ご参加ありがとうございます。次
回もぜひ、よろしくお願いいたします！

前回につづいて今回も参加させていただきました。今回
は発表者になり緊張しましたがとてもいい経験になりま
した。大人の方々がいる中で高校生で発表できてよかっ
たです。

2回目のご参加、そして発表もして頂き、本当にありがと
うございます！高校生の皆さんによる発表がとても分か
りやすく楽しくまとまっていて、他のチームも私たちもワク
ワクしながら聞いていました。次回からもぜひ声を届け
ていただきたいです！

イメージが少しわきづらいように感じました。でも、今回も
いろんな人と意見交流ができて楽しかったです。有意義
な時間をありがとうございました。

イメージをお伝えしきれず申し訳ありません…次回以降
の「市民参画」「使用規則」などは一層お伝えするのが
難しいテーマになりますが、分かりやすくご説明できるよ
う、知恵を絞って準備して参ります！ぜひチームの皆さ
んとたくさんの意見交換をしていただき、イメージを膨ら
ませていただければと思います。こちらこそたくさんのア
イディアをありがとうございました！

今回は前よりも意見を考えるのが少し難しかったです。
すごくアイディアに富んだ女性が1人いたので、良い意見
がでました。

前回のイベントカレンダーと異なり、場所が定まっていな
いところでイベントを行う内容でしたため、具体的なイ
メージが難しかったと思います…それでもたくさんのご意
見をいただき、ありがとうございました。チームの中で
引っ張ってくれるメンバーがいると、とても心強いです
ね！ワークショップはメンバーの意見に便乗大歓迎、ぜ
ひ皆さんでイメージを広げていってください。次回もぜひ
よろしくお願いいたします。

「ふんいき」が良かった。ありがとう。
こちらこそありがとうございました！情熱があり、活発な
議論があり、さらに笑いあり、の素敵な場でしたね。次回
も楽しみにしております、よろしくお願いいたします。

若い人が多いので楽しい一日でした。

高校生をはじめ、これからの新宮市をつくっていく方にた
くさんのご参加をいただき、私たちもとても嬉しく感じまし
た。次回も明るく楽しく、活発な意見交換ができればと思
います。ぜひよろしくお願いいたします！
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第２回　市民ワークショップ　なんでもアンケート（2016年6月12日）

１．本日の感想をどうぞ！ 回　　答

今日は発表者に選ばれたので前で発表できる楽しみや
緊張感を経験できてとても充実したワークショップでし
た。

発表、楽しんでいただけましたか？とても嬉しいです！
発表者の方がそれぞれ個性ある素晴らしい発表で、さら
に聞いている他のチームも熱心な聞き手になってくださ
り、とても良い場だったと感じました。次回も発表のチャ
ンスがあるかもしれません…ぜひ、またご参加ください。

日程的に難しい中で学生が多く参加してくれたことが良
かった。発表にも何人も高校生が行えたことはよかっ
た。

未来を担う学生の皆さんが積極的に参加していただい
たこと、本当に嬉しいですね。また学生の皆さんを囲ん
で各チームがさらに熱い意見交換をしていただけたなと
感じています。ご参加ありがとうございました、次回もよ
ろしくお願いいたします！

若い方が大勢参加してくれ、おもしろい多種多様なイベ
ント案がでて楽しいWSだった。若い人達の発表の場が
あり良かった。

身近なイベントから新宮市全域を巻き込んだ盛大なイベ
ントまで、なんでもあり、の楽しいワークショップでした
ね。学生さんからも楽しかったという声が聞こえてきて、
とても良い場だったと改めて感じています！次回からも
ぜひ素敵な場を作っていきたいと思っています、よろしく
お願いいたします。

初めて参加させていただきましたが、幅広い方々と楽しく
新宮の事について話し合いができて、とてもいい機会に
なりました。

普段の生活の中でこれほど広い世代の方が交流する場
は少ないと思いますので、ぜひこの場を使って多くの方
との意見交換を頂ければ、と思っています次回はまた新
しいチームで新しい交流が生まれれば、と思いますの
で、ぜひよろしくお願いいたします！

若い方々がたくさん参加してもらって本当によかったで
す。若いエネルギーが感じられ、これからの新宮市の担
い手になってもらいたいです。もっともっと活気のある街
に・・・。高校生だけではなく、中学生、小学生も参加が
あってもいいのではと思いました。いろんな意見があっ
て、とても楽しかったです。

若いエネルギーを中心に、それを支える皆さんからもた
くさんのエネルギーを感じました。新宮市の持つパワー
をとても感じます！これからの未来を担うメンバーが活
発に意見を出してくださって、とても心強いですね。小中
学生も集まっていただきたくため、参加していただける仕
掛け・アイディアも募集中です。ぜひよろしくお願いいた
します！

みなさんと楽しくおはなしできました。

笑顔溢れる楽しいワークショップになりましたね！楽しん
でいただけましたら、私たちも嬉しいです。次回も色々な
お話をふくらませる場所にしたいと思っていますので、ぜ
ひよろしくお願いいたします！

前回よりも楽しく話すことができた！もっとアイディアが
浮かぶように積極的に取り組んでいきたい。

前回から引き続きご参加いただき、ありがとうございま
す！ワークショップはあいのり・便乗大歓迎ですので、ぜ
ひメンバーの皆さんの意見を取り入れて、自分一人では
思いつかないようなアイディアをふくらませてみてくださ
い。ぜひ次回もよろしくお願いいたします！

今日は発表者だったので、すっごく緊張しました。グルー
プの意見をまとめることがむずかしかったです。グルー
プの人がやさしくてよかったです。2回目なのでこれから
のワークショップの全部に来られたらなと思います。

発表、お疲れ様でした！どのチームも本当に分かりやす
く素晴らしい発表をしていただきました。色々な意見が
あって面白い分、まとめるのは難しいですよね…チーム
を代表していただき、ありがとうございました。次回もお
待ちしております、よろしくお願いいたします！

各班でのアイディアの内、実現できそうなものも多くあっ
たかと思います。ぜひ、可能であれば実現してくださ
い！！（SNS活用する。写真とか、体験イベントとか）

実現できそうな素敵な企画、たくさん出ていました。出来
る限り多くのアイディアが実現されるよう、これから進め
ていきたいですね！次回の「市民参画を考える」では、
どうやって実現するか、実現のために自分ならどんなこ
とが出来るかについて議論していただきます。ぜひご意
見をいただきたいです！よろしくお願いいたします。

自分一人ではなかなか思いつかないアイディアがいっぱ
いでて楽しかった。もっとたくさんの人がワークショップに
参加してもらえたらもっと楽しくなると思う。

チームで意見を交換しているうちに、自分のアイディアも
大きくなって、どんどん面白くなっていきますね！ワーク
ショップの魅力は、まさにそこだと思っています。めざせ
100人、ぜひ周りの皆さんにもお声がけください！ご参加
ありがとうございました。
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第２回　市民ワークショップ　なんでもアンケート（2016年6月12日）

１．本日の感想をどうぞ！ 回　　答

楽しい時間ありがとうございました。世代を超えて話し合
えるのが良かったです。が、もっと誰でも参加できる呼び
かけ（もちろん口コミがんばりますが・・・）必要かな

こちらこそありがとうございました！呼びかけ、もっともっ
としていかないといけませんね。本当に幅広い世代の方
にご参加をいただき、内容の濃いワークショップになって
いると感じています。次回もぜひ宜しくお願いいたしま
す。

予想以上に大勢の人が参加されていて頼もしく思いまし
た。「まず予算ありき」でありきたりの話しかないかなと
思っていましたが、シアターワークショップさんのお導き
でいろんなアイディアが出てきて結構楽しめました。

楽しんでいただけて、とても嬉しいです！予算ありき、と
いうよりも、本当にやりたいことを積み上げて予算を考え
よう、という姿勢で考えていきたいと思っています。必ず
しもすべての企画は実現できませんが、言わなくてはは
じまらない、まずはたくさんの人からたくさんの希望を集
める場所にしたいと思います！

面白かったです。まとめの5分間に発表内容をまとめさ
せてほしい。

ご提案ありがとうございます！チーム内でご意見をまと
める時間、必要ですね。やり方を検討します。ぜひ次回
もよろしくお願いいたします。またお気づきの点があれ
ば、教えてください！

みなさんと楽しくおはなしできました。色々な意見を話せ
て楽しかったです。みんなの想いで良い施設が出来るよ
う、お役に立てるようがんばります！

ありがとうございます、ワークショップに参加してご意見
を出していただくことで、新しい施設をより良くする大きな
力になっていただいています。ぜひ引き続きご参加いた
だき、ご意見お聞かせください。よろしくお願いいたしま
す！

ワークショップに参加しているとだんだん完成が楽しみに
なってきました。

ワークショップで新しい施設へのドキドキやワクワクを
持っていただけると、とても嬉しいです！ありがとうござ
います。私たちもワークショップを重ねるごとに、楽しみ
が増しています。より良い施設にできるよう、一緒に考え
ていきましょう！

様々な年代、職業の方々と話し合うことができて楽しい
時間を過ごせました。それぞれの視点から出てくる意見
を、グループの皆さんともんでいくことで、どんどん新し
いアイディアのきっかけにもなり、自分の職場でもWSを
利用していきたいと感じました。

様々な方とテーブルを囲んで意見を出し合うと、自分一
人では思いつかないような大きなアイディアが出てきま
すね。グループ内でどんどん育てていただいたアイディ
アが発表されて、また新しいアイディアに、新しい施設の
魅力に繋がっていくと思います。ぜひお仕事でもワーク
ショップ、取り入れてみてください！そしてより良いやり
方の発見があれば、ぜひお教えください！

前シリーズ（２回目）から参加させていただいています
が、年代幅はそんなに広くなかったんですか？その分、
気さくな意見交換ができて、今日も楽しく過ごせました。

ご参加いただきありがとうございます！前回との比較は
難しいのですが、今回のワークショップは本当に皆さん
笑顔が絶えない、そして内容の濃い意見交換をしていた
だいていると感じています。次回もぜひ明るい雰囲気の
ワークショップにしたいと思っています、よろしくお願いい
たします！

市の新しい施設に対して、市民の意見がすごいたくさん
出た事にビックリした。是非、参考にしていただき、取り
入れてくれることを願います。

本当にたくさんのご意見をいただきました。皆さんに多く
のご意見をいただくことで、新しい施設が新宮市の拠点
としてより良くなっていくのだと感じています。必ずご意
見を参考にし、これからの検討に活かしていきます！あ
りがとうございます！

よいたいけんをさせてもらいました！！
ご参加いただき、ありがとうございます！ぜひ次回も新
しいメンバーとの意見交換にご参加いただければと思い
ます。お待ちしております。

説明の時間が長すぎる

大変申し訳ございません…皆さんの意見交換と発表は
時間制限をしっかりしながら、説明が長引いてはいけな
いですね。ご意見ありがとうございます。次回は資料と
時間管理をしっかりと行うよう、改善します！

思ったより楽しかった。ワークショップの楽しさを知ること
ができて良かった。

楽しんでいただけましたか、ありがとうございます！ワー
クショップを楽しんでくださる方が増えると、チームの空
気も一層明るく、意見が出やすくなり、また楽しみが大き
くなると思います。次回もぜひ、楽しみにいらしてくださ
い。お待ちしております。
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第２回　市民ワークショップ　なんでもアンケート（2016年6月12日）

１．本日の感想をどうぞ！ 回　　答

初めて参加させて頂きましたが、様々な世代の市民の
方々がアイディアを出し合い、思いを話し合い聞くことは
まちの活性化、夢の実現につながるだけではなく、交流
で得られるものは多いと思いました。

ご参加ありがとうございます！私たちも、今回は新しい
施設のためのワークショップであると同時に、皆さんに
集まって頂くことで新しい交流を生み出す場所でもある
と考えています。建物ありきではなく、交流や夢がたくさ
ん詰まって建物になったような場所になってほしいと
思っています。ぜひこのワークショップを通じて、新しい
交流をたくさん生み出していただきたいです！

司会の人のしゃべりがうまい。次は発表してみたいと
思った。

お褒めの言葉をありがとうございます！しかし私たちよ
りも、発表者の皆さんがとても上手で驚きました。ぜひ次
回は発表者になっていただき、チームの皆さんの思いを
お話いただきたいです！お待ちしております、よろしくお
願いいたします。

みなさん楽しそうで、明るい未来を感じました。

本当に雰囲気の良いワークショップで、未来を担うメン
バーたちが生き生きと発表している姿もとても印象的で
したね。この明るい空気をそのまま新しい施設に持って
いけるよう、次回以降もぜひたくさん意見を交換していた
だきたいと思います。よろしくお願いいたします！

初めての参加で少し緊張しましたが、チームの人達も優
しくて、話しかけたりしてくれたのでとても楽しく意見を出
すことができました。

知り合いでない方とはじめてテーブルを囲むときは、とて
も緊張しますよね…次回も新しい方とチームになります
が、新しい出会いを楽しみに、ぜひ笑顔で言葉を交わし
ていただきたいと思います！ご参加いただきありがとう
ございました！

参加者増えてよかったです。より多くの人が参加してもっ
と多様な発想意見が得られたらいいですね。自由な発
想尊重していく手法はすばらしいです。

本当にたくさんの方にご参加いただき、たくさんのご意
見をいただくことが出来、新しい施設が一層楽しみにな
るワークショップだなあと感じています。ワークショップの
やり方にご賛同いただき、ありがとうございます！ぜひ
自由な発想で夢を広げに、次回もご参加ください！

1回目の時とメンバーが違いましたが、和気あいあいと
楽しく発表する事が出来ました。参考になる知識を教示
していただけた

ワークショップのチームは、毎回新しいメンバーとの交流
をしていただこうと思い、毎回変えるやり方にしていま
す。前回も今回も、皆さんとても良い雰囲気でスムーズ
に意見交換に入られていて、素敵なメンバーに集まって
いただいたなあと思っています。発表いただき、ありがと
うございました！

はじめて参加させて頂きました。今回は誘ってもらったの
でスムーズに参加させてもらいやすかったですが、なか
なかとっかかりがないと、入りにくいです。すごく楽しくた
めになったので、もっともっと皆さんが参加しやすいと思
わせるための方法を考えて欲しいなと思いました。

なるほど…とっかかりが見えにくいのですね、貴重なご
意見をありがとうございます！そして楽しんで参加いた
だけてとても嬉しいです。新しいメンバーが入りやすくな
る方法を検討していきます。もっと気軽に参加できること
をアピールしないといけないですね、もし入りやすくする
アイディアが浮かんだら、ぜひ教えてください！

以前よりもうまくまとめた意見を出せたと思います。思っ
ていた以上に現状と結びつけた話ができた。ここまで掘
り下げて話ができるとは思わなかった。

現状と結びつくアイディアは、とても大切なご意見だと思
います。ワークショップではメンバーの皆さんと相乗効果
で、自分の思った以上のアイディアが出てくることがあり
ますね。ご意見をいただき、ありがとうございました！

今日も楽しかったです。目指せ！50×2=100
ありがとうございます！100人のアイディアが集まると、
今以上にワクワクするワークショップになりそうです。100
人ワークショップ、ぜひ実現したいですね！

気軽な感じで楽だったし、楽しかった。

ありがとうございます！楽しんでいただく中でこそ、面白
いアイディア、素敵なアイディアが集まってくる、そしてそ
れが新しい施設を面白くしていくと思っています。ぜひ次
回も気軽にお越しください！

遺跡についての議論ができれば良かったなと思いまし
た。現状とかい離した話になってしまわないためにも。

遺跡についてはこれからきちんと施設と共に考えていか
なくてはいけませんね。新しい文化複合施設と遺跡、ど
ちらも新宮市の大切な文化として活かしていくことが出
来ればと思います。ご意見をいただき、ありがとうござい
ました！
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第２回　市民ワークショップ　なんでもアンケート（2016年6月12日）

2.言いそびれてしまったこと、今後の要望、キ
ナーレの感想など、
なんでもどどうぞ！

回　　答

豊岡市の城崎アートセンターや室蘭市・大分市等の複
合施設も含め、様々な施設の運営事例（特に成功例）を
学ばせて頂きたく、お示し頂ければ幸いです。

承知いたしました、全国の複合施設の事例からご紹介し
て参ります。具体的に頂いた名前も参考にさせていただ
きます、ありがとうございました！

次回も参加したい。

次回も参加したいです。

文化ホール・・・
夢と現実を色々と表現出来るすばらしい会館にしてほし
い。

文化ホール、とても楽しみですね！このワークショップで
皆さんから出てきた様々なアイディア、夢や想いを詰め
込んだ良い施設を作っていくために、検討を進めていき
ます。図書館や熊野学アーカイブとの連携など、ホール
だけではない魅力もたくさん発見し、更に楽しみをふくら
ませていければと思います！

前回話したことがキナーレに書かれていて思い出しなが
ら出来ました。

キナーレ（新しい名前は「きな～れ」になりました！）も見
ていただき、ありがとうございます！前回いただいたご
意見が、今回のテーマでもヒントになることがたくさんあ
ると思います。ぜひ毎回参考にしてくみてださい！また
「きな～れ」に載せたい内容などあれば、ぜひ教えてくだ
さい。

今回のように、リーダーがその時に決まるのがいいなと
思いました。

ありがとうございます、次回以降もこのやり方で発表者
を決めたいと思います。直前まで分からないドキドキも、
楽しみにしていただけると嬉しいです！

ないです。次回もまた行きたいです。 お待ちしております、よろしくお願いいたします！

活字が小さいので読みにくい。市の広報誌に抜粋で良
いのでのせて下さい。

大変失礼いたしました…キナーレ改め「きな～れ」では、
文字を大きく読みやすく、を心がけます！またチェックを
いただき、ご意見頂けますと幸いです。市の広報でも、
紹介できるよう検討いたします。ご意見ありがとうござい
ました！

ワークショップの日程を決める時点で学校行事計画を参
考にできれば良かったんだけど…

そうでした…学校行事計画を参照すればよかったです
ね。次にワークショップやイベントを行う際、参照するよう
にいたします。学生の皆さんが忙しい中で時間を作って
くれたこと、とても感謝しております。ご意見をありがとう
ございました！

WSに参加した人は、次回1人連れて来る。

素敵なアイディア、ありがとうございます！次回は100
人、その次は200人…どんどん集まって、最後は新宮市
の方全員が施設に関わって、楽しみにしていただきたい
なと思います。次回もぜひ、よろしくお願いいたします。

もっと市会議員さんの参加もあってもいいのでは・・・いろ
んな人が集まって、いろんな意見を出しあって、知っても
らいたい。

市会議員の皆さんにも、またお声がけして参ります。こ
の場に集まっていただくこと、話題になることが、知って
もらうことにもつながりますね！ご意見ありがとうござい
ます。

言い忘れました。パブリックビューイング（スポーツ、お祭
り）の設置。スポーツ系の方々もふるって利用して頂く！

パブリックビューイング、とても楽しそうです。ご意見あり
がとうございます！2020年にはオリンピックもあり、みん
なで盛り上がることが出来そうですね。文化芸術だけで
なくスポーツも巻き込んだ複合施設、いつでも賑わいが
ありそうで素敵です！

発表時間をせめて5分にしてほしい。
週刊「サンデエ」についてはすみませんでした。

各チーム本当にたくさんのアイディアが集まっているの
で、5分欲しい気持ち、とても分かります…しかしたくさん
のチームがあるので、発表時間を増やすと意見交換の
時間がなくなってしまうのです…ご容赦ください！「サン
デエ」、文字にするとまた印象が変わりますね、なかな
か良いかも…！？アイディア出していただき、ありがとう
ございました！

お待ちしております、よろしくお願いいたします！
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第２回　市民ワークショップ　なんでもアンケート（2016年6月12日）

2.言いそびれてしまったこと、今後の要望、キ
ナーレの感想など、
なんでもどどうぞ！

回　　答

高校別にワークショップをしてほしいです。

実は他の参加者の方からも、高校生だけで、高校で
ワークショップを行うご提案を頂いておりました。それぞ
れの高校で、もしくは高校生だけで実施できるよう検討
して参ります。ご意見ありがとうございます！

みんなの夢が実現できるように進んでいってほしいなと
思います。

ご意見ありがとうございます！皆さんから頂いた夢やア
イディアを実現していけるよう、検討を進めて参ります。
そして次回のワークショップでは、「市民参画」として、実
現のためにどうしていくか、自分なら何が出来るだろう
か、と考えていただく予定になっています。ぜひご参加く
ださい、一緒に実現の方法を考えていきましょう！

文字を少し大きくしてほしい

大変失礼いたしました…キナーレ改め「きな～れ」では、
文字を大きく読みやすく、を心がけます！たくさんのアイ
ディアを詰め込んだので、ついつい小さくなってしまいま
した…。またチェックをいただき、ご意見頂けますと幸い
です。

教育への活用を活発にしてほしいと思います。数年以内
のことだけではなく、10年、20年後を考えると子供のころ
にこの施設を利用しておくことが継続した施設利用につ
ながると思います。

子どもの頃に親しんでいるかどうか、仰る通り大切なポ
イントですね。10年先・20年先も使われる、みんなが行っ
たことのある施設にすることを目指して、どんどん活用
いただけるよう検討していきたいと思います。誰もがひと
つは思い出のある施設として、愛されていくようにしたい
ですね！

一切、ありません。たぶん・・・
たぶん…の先が気になります！どうか小さなことでも遠
慮なくお書きくださいね、ご意見お待ちしております！

もっと人が多い方が良いと思う。

ご意見ありがとうございます！目指せ100人ワークショッ
プ、ということで声掛けを進めていきます。ぜひお知り合
い・お友達にもお声がけいただき、楽しい意見交換の場
だよとお知らせください。よろしくお願いいたします！

「きな～れ」が良いと思いました。見出しも目を引くスポー
ツ新聞のようになると面白いと思います。

「きな～れ」、第1位に決定しました、応援ありがとうござ
いました！スポーツ新聞を意識して新しいデザインにし
ましたが、いかがでしょうか…また御覧いただき、ご意見
をいただきたいです、よろしくお願いいたします１

字を大きくしてくださいね。
大きくいたします！大変失礼いたしました…新しいデザ
インをご覧いただき、またご意見を頂けますと幸いです。
よろしくお願いいたします。

出ました意見ぜひ実現していってもらいたいものです。

せっかく頂いた素敵なアイディア、ぜひ実現していきたい
ですね！皆さんのご意見が反映できるよう、検討を進め
て参ります。そして次回のワークショップでは、「市民参
画」として、実現のためにどうしていくか、自分なら何が
出来るだろうか、と考えていただく予定になっています。
ぜひご参加ください、一緒に実現の方法を考えていきま
しょう！

他のグループ発表でよくわかりました。キナーレの意味
がわからなかったのですが「きな～れ」でよくわかりまし
た。

自分一人では思いつかないことをグループで、グループ
でも思いつかなかったことを他のグループの発表で知る
ことで、どんどんアイディアは広がっていきますよね！人
の意見にあいのり大歓迎、ぜひ次回もよろしくお願いい
たします。「きな～れ」も新しく決定しましたので、こちらも
よろしくお願いいたします！
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第２回　市民ワークショップ　なんでもアンケート（2016年6月12日）

2.言いそびれてしまったこと、今後の要望、キ
ナーレの感想など、
なんでもどどうぞ！

回　　答

テーマがあったので発言しやすかったです。大きなテー
マだけでなく、小さなテーマ、もっと身近なテーマで市民
全体でワークショップに慣れていくともっともっと色んな、
年代の色々な人々の話がすいあげてもらえるのではな
いんじゃないかな？と思います。

ご意見をいただき、ありがとうございます！大きなテーマ
で出来るだけ自由に発想を広げていただこうという方式
で実施していますが、もっと身近なテーマでも実施して
みたいですね。どんなテーマで、誰のご意見を聞くと面
白いか、また検討したいと思います、ぜひアイディアなど
教えてください！

文化部に発表の場を！！

ぜひたくさん使って、文化部の拠点にしてください！文
化部はどのような活動があるのでしょうか、吹奏楽、美
術、それから…ぜひワークショップのアイディアにも入れ
て、教えてください！よろしくお願いいたします。

文複関係の情報を発信するブログをつくり、ワークショッ
プに来た人が記事を書く。文複の取り組みの流れが分
かるHPをつくる

ホームページでの情報発信、これから大切になってきま
すね。新しい施設を知っていただくために、これから検討
していきたいと思います。ブログでの周知を実施していく
際には、管理者をどうするか、コメントや投稿できるメン
バーをどうするか、など、たくさんの方の目に触れるもの
としてしっかり運用を決めていかなくてはなりません。ぜ
ひルール作りや運用など、またご意見をいただきたいで
す、よろしくお願いいたします！
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